



No 86 18 APRIL 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 每週月曜日 12時30分 ♠才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 吉田隆一 幹事 片山博之 会報委員長 坂上充作

才86回 例会 昭和52年4月18日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 谷井昭三
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率 85.71% 会員総数 28名 出席者数 24名
前回修正出席率 92.86%
4. ビジター 湯崎哲治様(和歌山西R.C.) 中計夫様(和歌山南R.C.)
神保勝俊様(和歌山東R.C.) 笹本誠昭様(海南R.C.)
5. 会長スピーチ

4月も半ばを過ぎましてロータリー本年度の私の任務もあと2ヶ月余となってまいりました。R.I.書状やガバナー事務所からの連絡も、ぼつぼつ次期会長・幹事宛になっていまして事務レベルの態勢作りが着々と進んでいるようでございます。先日の4月13日には次期会長・幹事の協議会が東洋ホテルで開らかれてまして当クラブからは柳川君宮田君の両エレクトがお忙がしい中を出席されました。出番迄あと2ヶ月でございまして非常に待ち遠い事と思いますが今暫らく英気を養っていただき御猶余御辛抱いただきたいと思います。

さて4月行事予定では4月22日~28日迄が米山記念日にあたっています。我々のクラブでは米山記念奨学会につきましては余り協力は出来ていませんが、せめて斯様な機会に我国のロータリーの創始者である米山様の業績を偲びまして奨学制度の意義について考え此の制度に対する理解について深めてゆきたいと思います。次週25日の例会には此の記念日に因みまして山本米山記念奨学会委員長のもとにクラブ協議会を開きたいと思います。

それから4月23日県下会長、幹事会が和歌浦で行なわれます。私と片山幹事が出席する予定でございます。

亦4月26日は和歌山R.C.の40周年記念祝典が行なわれ御招待をいただいているが商用出張のため柳川副会長におねがいしています。

6. 幹事報告
- 例会休会及び例会臨時変更通知
白浜R.C. 4月29日(金) 休会 有田R.C. 5月5日(木) 休会
有田R.C. 5月19日(木)を同日12:30~於東燃和歌山工場

“SERVICE” I believe in ROTARY 「奉仕」 ロータリーを私は信奉する

○ 次期クラブ役員グループ集合

4月13日(土) 於東洋ホテル 出席者 柳川君 宮田君

7. ニコニコ箱

岡田君 (信愛女子短大育児学講師に就任)

中村隆君 (親睦委員会に協力)

岸君 (市内新浜へ自宅及び事務所移転)

8. 次年度会長、幹事会出席報告 柳川副会長、宮田副幹事

会長の話にもございました通り4月13日(土)宮田君と海南R.C.の角田君上山君と同道して出席致しましたが斯様な集会は今回は初めてだそうです。今後は地区大会。地区協議会それに加えてR.I.本部の指示によりまして会長、幹事に就任する迄は數次に亘り協議会を持つ事になりそうです。

今回の協議会で或程度ポストとしての洗脳をされて参りましたが引続いて勉強したいと思っています。既に決定していることはI.C.G.F.の開催日は10月22日(土)有田R.C.ホストと云う事と当R.C.のガバナー公式訪問日が11月7日(月)と決定しています。

各委員会報告は昨年11月29日の藤沢ガバナー公式訪問後から本年11月7日迄の活動状況の報告を求められることになっていますので前任委員会の申送り事項に御留意いただきたいと思う。

9. 卓 話 上南雅延君

特定郵便局長の肩書から先づ郵便貯金現況に触れさせていただきますが現在郵貯高は30兆円を突破しています30兆円と申しますと今年度の政府予算28兆54億円を遥かに上回る資金量でして市内銀行のトップである第一勵銀の約4倍であり、この一ヶ年間の延率6兆円で東海銀行クラスが一行出来る金額である。此の席から郵便局の簡易保険が如何に有利であるかPRをさせていただきたいところですが本日は職業の自己紹介として此辺で遠慮させていただきます。

私は昭和11年2月26日早晩近衛、第一両師団の尉官級将校22名が管下の下士官、兵約1400余名をひきいて藏相高橋是清等重臣を襲撃して惨殺し大雪の首都の一部を占領した2.26事件と時を同じくして那賀郡猿川村大字谷で呱呱の声を上げました。

父は農協県連合会に勤務していた関係で和歌山市立広瀬国民学校に入学致しましたが戦雲急を告げた昭和18年9月父の召集と共に故郷猿川国民学校に転校、国吉中学校を経て大成高校を卒業、通信講習所に入ったのが現在の職業との縁となつたわけあります。

私の家は第二次世界大戦によって受けた犠牲は大きく、父及び兄弟4人共戦死してしまいました従って私は農業をしていた祖父によって育てられ百姓百般ひととおりの仕事をおそれました。

現況は92才の祖母と3年前に脳卒中で倒れた母をかゝえ乍ら私は郵便局、家内はレコード販売でがんばっている次第です。

会員卓話と云う貴重な時間をいただきましたが此の機会に少しでも私自身を仲間である会員の皆様方に理解していただきたく自己紹介させていただきました。

次回例会案内 昭和52年4月25日(月) 於海南商工会議所

クラブ協議会 米山記念に因んで 山本米山記念奨学会委員長